

Souboz, 20 février 2013

Chers amis, membres et sympathisants

Grâce à votre soutien et à votre participation, nous avons passé une année 2012 parsemée d'événements hauts en couleurs et riche de différentes activités sociales.

L'activité principale et régulière, l'école de jour, accueille actuellement jusqu'à 12 enfants chaque lundi et jeudi pour vivre la pause de midi ensemble.



Nous aimerions ici vous motiver pour renouveler votre cotisation / soutien financier pour l'année 2013 qui débute. (membre individuel 30.-/famille 50.-)

Votre soutien et votre participation à notre projet les Hôtas, nous sont très cher. Et nous les apprécions.

Nous profitons de ce premier courrier de l'année pour vous indiquer quelques dates et rendez-vous à venir :

- 22 mars soirée jeux au local de l'association, Gros clos 7 Souboz
- en avril deux cours de cuisine
- en mai assemblée annuelle des Hôtas
- rampe et trampoline : à vos baskets !
- en juin une rencontre / activité autour du miel
- en juillet le cirque !
- en août la paëlla et pétanque
- en octobre dégustations et confectons autour de nos fruits

voir aussi : [www.leshotas.ch](http://www.leshotas.ch) -> activités

Des idées, propositions ? N'hésitez pas à me contacter !

A bientôt et merci de remplir le bulletin ci-joint

Irène Bickel

